

JUDO

# David Papaux sorti d'entrée à Birmingham

**Une semaine** après des championnats du monde décevants, les judokas suisses étaient engagés ce week-end en Coupe du monde à Birmingham pour les messieurs, et Tallin pour les dames.

Sergei Aschwanden a retrouvé, un peu tard, ses sensations. Après son élimination prématurée et décevante lors des récents championnats du monde, le Vaudois a remporté l'épreuve de Birmingham, comptant pour les qualifications olympiques. En finale des 90 kg, il a dominé le Portugais Hugo Silva par ippon. Quant aux Suissesses, on peut relever les deux neuvièmes places de Lena Göldi en 57 kg et Juliane Robra en 63 kg à Tallin.

**David Papaux** (-73 kg) ne gardera pas lui un souvenir lumineux de son bref passage sur les tatamis anglais. Éliminé d'entrée par le Hollandais Henry Schoeman, le Fribourgeois s'est en plus blessé à la tête: «Schoeman était une des têtes de série du tournoi. Une nouvelle fois, j'ai manqué de réussite alors que j'étais bien dans le combat. Sur le point gagnant, nous avons fini tête contre tête. J'avais du sang partout. On m'a posé trois points de suture. Heureusement, cette blessure ne devrait pas m'empêcher de participer le week-end prochain au tournoi Super A de Rotterdam», rassure David Papaux. VIC/SI